
Protokoll:  
Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass im Nahverkehrsplan die Andienung der Seniorenresidenz 
Laubenhof nicht vorgesehen sei. Die Thematik sei bereits im Ortsbeirat Güls beraten worden. Es 
sei vorgeschlagen worden, einen fraktionsübergreifenden Antrag zu erarbeiten. Nach Einreichung 
des Antrages müsse die evm Verkehrs GmbH mitteilen, welche Kosten eine Andienung der 
Seniorenresidenz verursacht. Aufgrund der bestehenden vertraglichen Beziehungen zwischen der 
evm Verkehrs GmbH und der Stadt Koblenz müsse eine entsprechende Andienung extra bezahlt 
werden. Eine Andienung des Laubenhofes sei in der Prüfliste zum Nahverkehr enthalten. 
Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis. 


